



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

AVIS IMPORTANT

**FERMETURE TEMPORAIRE DE LA ROUTE VERTE
À L'OUEST DE LA MAISON DU KAMOURASKA**

Saint-Pascal, 15 septembre 2022 – La MRC de Kamouraska, responsable de la gestion de la Route verte, souhaite informer les usagers qu'une section de la piste cyclable de la limite de Saint-Roch-des-Aulnaies jusqu'à la Maison touristique régionale du Bas-Saint-Laurent à La Pocatière (Maison du Kamouraska), sera fermée du 26 septembre au 7 octobre pour des travaux de mise à niveau.

En effet, des travaux de rechargement de la surface de roulement en criblure de pierre seront réalisés sur une portion de 5 416 mètres. Cette fermeture est devenue nécessaire afin d'assurer la sécurité des piétons et des cyclistes. Les déplacements sont interdits à l'ouest de la Maison touristique régionale à La Pocatière jusqu'à la limite de Saint-Roch-des-Aulnaies. Les travaux seront réalisés par l'entrepreneur Michel Gamache et Frères Inc. sur la portion de la MRC de Kamouraska.

Ces travaux sont rendus possibles grâce au ministère des Transports du Québec, dans le cadre du Programme d'aide aux infrastructures de transport actif Véloce III Volet 2, du Ministère des Affaires municipales et de l'Habitation, dans le cadre du Fonds régions et ruralité Volet 2 et la MRC de Kamouraska.

La MRC de Kamouraska en profite pour rappeler l'importance du partage de la route entre les utilisateurs de cette dernière et des pistes cyclables.

-30-

Contact;

Relations de presse;
Annie Lavoie
Conseillère aux communications
MRC de Kamouraska
418 492-1660, poste 253
alavoie@mrckamouraska.com



Information

Thérèse Brodeur

Conseillère en développement rural

MRC de Kamouraska

418 492-1660, poste 237

tbrodeur@mrckamouraska.com